



MULAI HARI INI

Bus Tak Boleh Parkir di ABA

YOGYA (KR) - Mulai hari ini, Jumat (21/12) bus pariwisata tak boleh parkir di Abu Bakar Ali (ABA) selama liburan Natal dan tahun baru. Parkiran ABA hanya untuk kendaraan roda dua dan empat. Sedangkan bus diminta parkir di Ngabean dan Senopati.

Kasat Lantas Polresta Yogyakarta Kopol Dwi Prasetyo, Kamis (20/12) menjelaskan, bus itu dapat menyebabkan kemacetan di Kota Yogya. Untuk itu, selama liburan Natal dan tahun baru, bus tidak boleh parkir di ABA untuk mengurangi kepadatan arus lalu lintas.

"Bus yang akan masuk Kota Yogya akan dilewat melalui Wirobrajan untuk parkir ke Ngabean atau Pojok Beteng Timur untuk parkir di Senopati. Parkiran

ABA khusus kendaraan roda dua dan empat saja," jelas Dwi.

Pihaknya menilai, jumlah kendaraan yang masuk ke Kota Yogya mulai meningkat sejak minggu ini. Diperkirakan akan kembali meningkat hari ini hingga malam tahun baru nanti.

"Mungkin besok malam (hari ini) mulai ada peningkatan lagi. Soalnya ini mulai libur panjang sehingga banyak wisatawan yang akan berkunjung ke Yogya,"

ujarnya.

Disinggung tentang rekayasa lalu lintas ke arah Malioboro, Kasat memaparkan, jika arus lalu lintas arah Malioboro sudah mulai padat, simpang Kleringan akan ditutup. Kemudian kendaraan akan dialihkan untuk memutar arah Stadion Kridosono.

"Nanti akan diberlakukan sistem buka tutup untuk arah Malioboro. Kemudian jalur akan diperpanjang untuk mengurangi kepadatan arus lalu lintas," ujarnya.

Jika memang itu belum dapat mengurai kepadatan, kendaraan yang akan masuk ke Malioboro mulai dari simpang empat Pingit, Jetis, simpang empat Galeria akan

diputarkan. Hal itu untuk mengurangi penumpukan.

"Nanti akan diberlakukan buka tutup untuk daerah penyangga kalau memang di Kleringan sudah padat, tapi pengalihan arus kendaraan di daerah penyangga itu dilakukan secara selektif," tuturnya.

Sedangkan untuk menampung kendaraan yang masuk ke Yogya telah disiapkan 12 kantong parkir. Di antaranya Senopati, Ngabean, ABA, Sri Wedari, Malioboro II, Malioboro III, Benteng Vredeburg, Ramai Mal, Pasar Sore dan lainnya.

"Dari jumlah tempat parkir yang ada, nantinya bisa menampung 95 bus, 765 mobil dan 1.770 motor," tambahnya. (Sni)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 30 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005